

写真で振り返る 今昔物語

その28

鵜殿の町並み

鵜殿地区



昭和初期

写真提供：まなびの郷



現在

今回は鵜殿地区の町並みの写真を紹介します。

この写真は昭和初期に鵜殿城址から撮影されたものだそう、写真中央付近には、まっすぐ伸びている道路があり、その道路の左右には多くの家が建っている様子がわかります。

この道路は当時の国道で、沿線にはお店が立ち並ぶメインストリートと賑わっていたそうです。その後、昭和30年代前半に旧国道42号線（現在の県道35号線）が整備され、現在は、町道鵜殿本線として、その姿を残しています。

また、道路の奥左側にひととき大きな建物があります。これは旧鵜殿小学校で、昭和58年に現在の校舎が立てられるまで利用されていました。その跡地に昭和59年、役場庁舎が建てられ今に至ります。

— 昔の風景写真を募集します —

広報きほうでは、みなさんのお宅に眠っている昔なつかしい風景写真を募集します。本人またはご家族が撮影された、著作権を完全に保有されているものに限って、受け付けさせていただきます。このコーナーで紹介させていただこうと思っています。詳しくは、役場企画調整課（☎33-0334）までお問い合わせください。

ひらりっや

231通の年賀状が届きました！

応援ありがとう



先々月の広報きほう12月号で「ご当地キャラクターへの応援の年賀状を書こう」キャンペーンのご紹介をさせていただきました。初めての試みのため、それほど多くこないかなと考えていたこちらの予想を大幅に上回り、カメラレンジャー宛になんと231通の年賀状が届きました。送っていただいたみなさん、本当にありがとうございます。

小さなお子様からご高齢の方まで、町内はもちろん、町外、県外の方からもたくさんの方から届きました。

年賀状には、カメラレンジャーへの応援メッセージのほか、手書きのかわいらしいカメラレンジャーのイラストやイベントで出会ったときの感想を書いたものもあっていたり、みなさんからの温かい想いが詰まっていました。

感謝の気持ちを胸に、カメラレンジャーからの返信の年賀状を送らせてもらいました。カメラレンジャーは、今年もイベントに参加したり、PR活動に励んだりといろいろ活動していきますので、これからも応援よろしくお願ひします。

(最近ではカメラレンジャーの話題ばかり！ 愛野 裕基)



気持ちがこもった年賀状がたくさん届きました